



Polizeirevier Harz

Polizeimeldung Polizeirevier Harz

Verkehrsgeschehen und Prävention

Geschwindigkeitskontrolle in Güntersberge

Harzgerode OT Güntersberge - Am 08. Juli 2025 führten Polizeibeamte in der Zeit von circa 13:30 Uhr bis 17:00 Uhr Geschwindigkeitskontrollen in der Bärenröder Straße durch.

Insgesamt überschritten 62 Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h. Davon fallen 17 Verstöße in den Bereich des Verwargeldes, 45 Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h. Abzüglich der Toleranz fuhr der Fahrer eines Pkw Ford aus dem Landkreis Harz somit 40 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 260 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Die Polizei weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass nicht angepasste Geschwindigkeit ein erhebliches Risiko im Straßenverkehr darstellt. Verkehrsteilnehmer sollten ihre Geschwindigkeit stets verantwortungsbewusst wählen und sich an die geltenden Verkehrsregeln halten. Eine vorausschauende und der Situation angepasste Fahrweise leistet einen wichtigen Beitrag zur Vermeidung von Gefahrensituationen und zur Erhöhung der Verkehrssicherheit aller Verkehrsteilnehmer.

Weiterführende Informationen finden Sie unter:

<https://www.dvr.de/praevention/kampagnen/runter-vom-gas>